

回遊性向上と地域経済の活性化促進へ

チャリチャリ(株)と連携協定を締結

☎ 総合政策課 企画政策係 ☎(232)2112

8月23日、町とチャリチャリ(株)は、シェアサイクル事業実施に関わる連携協定を、(株)肥後銀行の立ち会いの下、締結しました。

この協定は、町とチャリチャリ(株)が連携し、令和6年秋から町内で実証実験を開始するシェアサイクル事業を通じて、二次交通の活性化を図り、町の持続的な発展を目指すものです。(株)肥後銀行は、チャリチャリ(株)のオフィシャルパートナーとして、本事業に共同で取り組みます。

チャリチャリ(株)の家本代表取締役社長は「実証実験で町内のニーズや実験データに基づいて臨機応変に対応し、シェアサイクルサービス『チャリチャリ』を広げていきたい」と意気込みを語りました。

吉本町長は「シェアサイクルサービスを町民の皆さんにも利用していただき、二次交通の活性化や車からの移動転換を図り、交通課題解決や町のさらなる発展につなげたい」と期待を寄せました。協定の連携項目は、次の5項目としています。



左から(株)肥後銀行菊陽支店小車支店長、チャリチャリ(株)家本代表取締役社長、吉本町長

- 企業の進出による新たなまちづくりと二次交通の活性化に関する事項
 - スポーツなどによる地域振興に関する事項
 - 脱炭素社会の促進に関する事項
 - 災害時の移動支援に関する事項
 - 自転車走行ルールの普及啓発に関する事項
- なお、開始時期、エリア、自転車の配置数など詳細は、ホームページなどでお知らせします。

Kikuyo Town Topics

8/4 力を合わせ上位入賞 第25回菊池ふれあいレガッタ大会

町スポーツ推進委員が、菊池市斑蛇口湖で行われた第25回菊池ふれあいレガッタ大会に出場しました。

レガッタとは、5人1チームでタイムを競い合うボート競技の一種で、チームの団結力が試されます。

町チームは、全28チームのうち、男子の部で3位、女子の部で準優勝に輝きました。

参加者は「スポーツの楽しさをもっとたくさんの人たちに知ってもらいたい」と笑顔で話しました。



男女共に好成績を収めた町チーム

まちのわだい

7/29 20年以上にわたる活動をたたえた 社会貢献者表彰を受賞

東京都で行われた社会貢献者表彰に、庄山好子さん(八久保)が出席しました。これは、社会の各分野で顕著な功績を挙げた人に贈られるものです。

庄山さんは、町の日本語指導員として、日本語指導や通訳、相談対応などの教育面で、100人以上の外国にルーツのある子どもたちを支援してきました。

8月14日には町を表敬訪問し、受賞を報告。「多くの人の支えでいただいた賞。これからも活動を続けたい」と笑顔で話しました。



吉本町長と二殿教育長に喜びを報告した庄山さん(中央)

9/5 パリ2024パラリンピック
パブリックビューイングを開催

防災センターで、パリ2024パラリンピック車いすテニス女子ダブルス決勝のパブリックビューイングを開催しました。出場した田中愛美選手は、町出身。田中選手の家族や町民など約70人が参加し、木村県知事やくまモンも応援に駆け付けました。結果は、3時間にわたる熱戦の末、見事勝利。金メダルを獲得しました。優勝が決まった瞬間は、大きな歓声が起こり、参加者全員で喜びを分かち合いました。



田中選手が得点を決め歓声上がる会場

8/8 防災への意識を高めた
小学生が防災学習

町内の小学生が、光の森防災広場で防災学習を行いました。これは、NPO法人クラブきくようのサマースクールの一環で行われたものです。熊本地震の経験談をまとめたビデオの鑑賞や、施設見学などを行い、防災への理解を深めました。参加した菊陽中部小学校4年生のおおひら大平ことりさんは「自分が災害に遭ったときのために、防災バッグなどを用意したいと思った」と学習内容を振り返りました。



光の森防災広場内の施設の機能を積極的に学ぶ児童

8/16~19 姉妹都市との絆
屋久島町子ども交流会

町内の小・中学生20人が、姉妹都市である屋久島町を訪問しました。両町の子どもの交流を目的に毎年交互に訪問しており、屋久島町への訪問は6年ぶり。18日には、屋久島町の子どもたち15人とレクリエーションや海水浴をして、交流を深めました。町の子どもたちは「家族や友達に、屋久島のいいところを伝えたい」「来年は私たちが屋久島の子どもたちをおもてなししたい」と笑顔で話していました。



一湊海水浴場で交流する子どもたち

8/27 日本一に輝いた
全国中学校柔道大会で優勝

全国中学校柔道大会で優勝したともだよつば友田幸葵さん(馬場楠)が、町を表敬訪問しました。友田さんは、女子個人戦70kg級と女子団体戦に出場。キャプテンとして臨み、個人戦で優勝、団体戦で準優勝に輝きました。足に怪我を抱えながらも最後まで粘り、最後の5秒で優勝を勝ち取りました。友田さんは「次の目標は、高校生で団体メンバーに入り、インターハイで優勝すること」と力強く語りました。



トロフィーを手に笑顔の友田さん(右から2番目)

8/18 火の国サラマンダーズとの熱い時間
火の国サラマンダーズ町民招待DAY

リブワーク藤崎台球場で行われた、大分B-リングス戦に、多くの町民が来場しました。これは、火の国サラマンダーズと締結した協定の取り組みの1つとして、町民の無料招待を行ったものです。当日は、火の国ファイヤーウィークも開催され、参加者は、入口で配布された応援グッズを手に、選手へ熱い声援を送りました。結果は6対3で火の国サラマンダーズの勝利。試合後は、近くで選手の姿を見たり、グラウンドに入って写真撮影をしたりと、思い思いの時間を楽しみました。



試合後に参加者と記念撮影

みんなの広場

投稿募集中



皆さんが町民の皆さんに伝えたい情報や、活躍を掲載します。掲載月の2カ月前の月の15日までにご連絡ください。必ず掲載されるわけではありません。
☎ 総合政策課 企画政策係
☎ (232) 2112
✉ kouhou@town.kikuyo.lg.jp

菊陽中学校吹奏楽部
第45回定期演奏会

45回目の定期演奏会を迎えます。皆さんと一緒に楽しみましょう。ご来場心よりお待ちしております。
日時 10月13日(日)
午後2時(開場：午後1時15分)
場所 図書館ホール
内容 第1部 オリジナルステージ
第2部 ポップスステージ
第3部 マーチングステージ
費用 無料
☎ 菊陽中学校吹奏楽部 ☎ (232) 2004



Happy Birthday

ぼくのわたしの
誕生日



もみじ園



うめい のどか
梅井 温花さん

平成30年10月31日生まれ(新町西)

体を動かすことが大好きな温花さん。さまざまな運動遊びに挑戦し軽々となす姿が、とても美しいです。



はるもと りく
春本 龍空さん

平成30年10月14日生まれ(馬場)

ブロック遊びが大好きな龍空さん。いつもいろんなアイデアで、すてきな作品をたくさん生み出しています。